

“ECHAR

LAS

REDES”



Boletín Red Laical Cono Sur
Nº 5 - agosto 2010

Como Red Laical escuchamos e intentamos vivir las palabras de la Madre General en el Documento Final del XVI Capítulo General: **“Echamos las redes *“en tu nombre”* para llenar el nuestro: Compañía de María Nuestra Señora”**

En este Boletín compartimos lo que, en cada país, la Red Laical está realizando en la vida cotidiana, para “echar las redes en su nombre”...

REDE LAICAL BRASIL

Este primeiro semestre de 2010, começou bem.

No sábado, dia 06 de fevereiro, tivemos uma reunião com as irmãs implicadas no acompanhamento dos grupos e com os coordenadores dos grupos. Éramos 14 participantes, representando 7 grupos. Foram tomadas algumas decisões importantes:

- Buscar um meio de agilizar a **COMUNICAÇÃO** entre os grupos e dos membros entre si.
- Realizar um **ENCONTRO EM APARECIDA** no dia 20 de novembro, com todos os membros que puderem participar do IVº Centenário da Apresentação da Menina Maria.
- Facilitar economicamente, a **PARTICIPAÇÃO** de membros de todos os grupos no IIIº ENCONTRO DA REDE CONE SUL, EM 2011.

Os grupos estão se empenhando para que essas metas sejam cumpridas. A comunicação ainda deixa muito a desejar. Chegaremos lá!

Neste primeiro semestre um grupo se destacou na comunicação e relacionamento entre os membros e na prática dos Exercícios Espirituais, sendo que já vinha se destacando no aspecto econômico. Trata-se da **“REDE LAICAL MADRE AZCUNE”**, de Campos Gerais, interior de Minas Gerais. Um grupo grande e coeso de ex-alunas da Companhia de Maria.

Durante as férias de janeiro e julho como não há reunião do grupo, tratam de inventar alguma tarefa que envolve todos os membros do grupo (27 pessoas) e fazem sorteio dos dias do mês, para que cada uma tenha o seu dia para realizar a tarefa.

Nos dias 10, 11 e 12 de junho, 11 membros participaram dos EE em ITAICI (Centro de Espiritualidade Inaciana de Sal Paulo), Todo o grupo já havia participado de um retiro orientados pelas Irmãs Sônia e Maria José, lá mesmo em Campos Gerais.

“SEGUINDO OS PASSOS DE JOANA” é o nome do grupo do bairro Padre Miguel no Rio de Janeiro. Santa Joana é a Padroeira da Igreja. Todos os dias 15 de cada mês o grupo se reúne para um tempo de oração e celebração, com um destaque muito especial para cada 15 de maio, onde toda a Comunidade celebra a festa de Santa Joana.

Os outros grupos, por circunstâncias diversas e adversas, para cada um, não mantiveram o mesmo dinamismo neste primeiro semestre.

Todos, porém, estão animados para o Iº ENCONTRO EM NÍVEL DE BRASIL programado para 20 de novembro próximo. Nossa Senhora Aparecida que tudo provê, há de dar um novo impulso à Rede Laical BRASIL.

Enviado por Nair Albertini, odn



RED LAICAL DE ARGENTINA

A partir de la necesidad expresada por muchas/os integrantes de la Red, este año iniciamos un Plan de Formación de dos años (2010-2011) sobre los Ejercicios Espirituales, para vivenciar la rica experiencia de Ignacio, y conocer en las fuentes la espiritualidad ignaciana, propia de la Compañía de María. Lo que esta profundización compartida desencadena en personas y grupos, es nuestra manera de “echar la red...”

Compartimos unos testimonios que recogen el sentir de los grupos de algunas zonas:



"Este año, a partir del plan de formación, nuestro grupo de Red Laical se encuentra transitando el camino de la espiritualidad ignaciana. Al ser presentado el Plan de formación del año 2010, muchas de las integrantes manifestamos que los ejercicios espirituales constituían, desde tiempo atrás, un anhelo a concretar, postergado, en muchos casos, por obligaciones personales, familiares y laborales. Esta particular forma de recorrerlos generó un entusiasmo inmediato y en cierta forma revitalizó el espíritu

del grupo. Además del trabajo individual, mensualmente nos reunimos para compartir vivencias, reflexiones y experiencias personales.

El blog (www.redlaicalcompaniademariaargentina.blogspot.org) también nos acompaña en este camino, y desde hace un tiempo, todos los lunes, a través de un video, una imagen o una poesía, nos unimos como país, en una oración comunitaria sobre los Ejercicios, que nos ayuda a sentirnos más Red Laical Compañía de María."

Silvia Aguña, referente de los grupos de la zona Buenos Aires.

Hemos comenzado este camino de espiritualidad ignaciana con mucho gusto y entusiasmo interiorizándonos de la vida de San Ignacio, a tal punto que además del material recibido estamos ahondando e investigando en otra bibliografía para profundizar sobre sus actividades y su pensamiento. Nos ha impactado el hecho de que Ignacio utilizara su propia experiencia para guiar a los demás en el encuentro con Dios. Estamos vivenciando



situaciones de comunicación entre Dios y la persona. Nos estamos dando el espacio y el tiempo personal y grupal para conocer a Dios más hondamente y también a nosotros mismos.

Mirta Bianchi, referente de los grupos de la zona Mendoza



Agradecemos la posibilidad de crecer a través de esta experiencia, especialmente por la modalidad en que podemos realizar los Ejercicios; ya que muchas veces hemos querido hacerlos pero por diferentes motivos, actividades, horarios... se nos dificultaba mucho.

Algunas personas los habían iniciado con la hermana Elena, otras habían tenido esta experiencia hace años, en otros grupos. Pero para todas, ahora es una vivencia diferente, una experiencia que enriquece nuestras historias personales y grupales de la R. Laical.

Valoramos especialmente los momentos de silencio, intimidad con Dios, reflexión, el encuentro de todos en el que compartimos, porque es un espacio que nos llena de paz y alegría y nos ayuda a renovar nuestro compromiso de colaborar en la construcción del Reino.

Mercedes Acosta, referente de los grupos de la zona Guleguaychú

RED LAICAL DE CHILE: Terremotos... Externos e Internos

Sin duda, nuestro comienzo de año 2010 ha sido ... difícil, como todos saben el 27 de febrero sufrimos un gran terremoto en la mayor parte de nuestro país, pensábamos que estábamos muy preparados por ser Chile un país sísmico pero, la realidad, todo lo vivido nos muestra una cara distinta por ende, **cambiaron nuestras prioridades**...había que ayudar "tender la mano", la mayoría de nosotros ya sea en forma personal como comunitaria nos dimos la tarea de ayudar en todo lo que estuviera dentro de nuestras posibilidades, aunque en estas ocasiones todo se hace poco pero, también es cierto que ha sido una oportunidad de buscar "una manera siempre nueva de servir".

Este sismo además "remeció" a nuestras comunidades de diferentes formas, provocando... terremotos internos... algunos se vieron directamente afectados porque las casas de sus familias estaban en el suelo... en otros provocó remezones en las propias comunidades... pero es ahí cuando aflora la fortaleza de nuestra espiritualidad y cada comunidad con su sello propio ha experimentado fundamentalmente el deseo de ayudar al otro, apoyando al que sufre, hemos experimentado como dice el poema que la amistad vivida a la luz de la fe ha sido una gracia porque: la amistad vivida en comunidad despierta nuestras almas y perfuma los sentimientos, y la fe, levanta virtudes y eleva el alma.

Y como la vida sigue, después del susto cada una con su ritmo y su estilo, las comunidades continuamos caminando juntas.

Este sábado 7 de agosto de 2010 tuvimos la alegría de compartir con las hermanas Josefina y Nelda y algunos representantes de las comunidades: Familia Lestonnac, Luz, La Mothe, Belén y Laicos, al reunirnos en red, nos damos cuenta que tenemos objetivos comunes para este año, seguir fortaleciendo nuestra formación en la espiritualidad de la Compañía de María, trabajar para crear nuevas



comunidades, participar en las eucaristías de los diferentes colegios como red, y algunos objetivos específicos de cada comunidad como apoyar a los Centros de Padres de los colegios, redactar material de apoyo y guía para las nuevas comunidades, participar en los Ejercicios Espirituales, sobretodo fortalecer la vida comunitaria y participar en la preparación del encuentro de la red laical del Cono Sur en Paraguay 2011 para que podamos “echar redes”.

Queremos expresar a los laicos del cono Sur nuestro profundo agradecimiento por la solidaridad que han tenido con nuestro país lo que ha permitido a la Compañía de María ayudar a construir casas y ayudar a familias especialmente en la ciudad de Curanilahue en el sur del país, ciudad donde las hermanas han prestado un gran servicio por muchos años y también agradecer a los laicos de la red que hemos ido tejiendo en estos años por sus mensajes de preocupación, amistad y fraternidad.

Marisol Cabrera y Violeta Espinoza

*Gracias a la Red de cada país
por compartir su caminar,
la comunicación nos acerca a cada realidad,
nos hermana, nos une,
nos hace ser, un poco más, Red Laical Cono Sur!!..*

El 15 de agosto celebramos juntos a María, Nuestra Señora.

Día de fiesta en la Compañía de María.

Momento en que podemos recordar palabras muy significativas de Juana de Lestonnac:

Carta a las fundadoras de Toulouse - verano de 1630

En fin, mis queridas hermanas, a quienes amo en Jesucristo, y más que a mí misma: no olvidéis que sois hijas y siervas de la Santísima Virgen, y miembros de un Cuerpo recién formado. Esforzaos por haceros dignas de estos gloriosos títulos. Llenad vuestro nombre, y la esperanza de esta comunidad.

Carta a Maria de Poncastel, religiosa de Poitiers, y sobrina suya - 25.06.1637

Te recuerdo muy en particular, y ruego a Dios que os haga a todas según su Corazón, verdaderas Hijas e imitadoras de las virtudes de su Santa y Sagrada Madre. Ella es el verdadero Modelo que debemos tener ante los ojos en todas nuestras acciones, para hacernos perfectas.

En esta festividad de María, le pedimos a Nuestra Señora del Carmen, a Nuestra Señora Aparecida y a Nuestra Señora de Luján, que bendiga a nuestros pueblos, que nos cubran con su manto y nos sigan acompañando en nuestro caminar como Red Laical Cono Sur.

